

Durz Hansjörg

Von: Durz Hansjörg
Gesendet: Montag, 9. April 2018 10:56
An: poststelle@abdsb.bayern.de
Betreff: Stand der Untersuchung der Verkehrsbeeinflussungsanlagen zwischen Ulm und Sulzemoos (BAB 8)

Sehr geehrter Herr Präsident,
sehr geehrter Herr Professor Wüst,

auf meine Anfrage vom 2. März 2018 zum Stand der Untersuchungen zur Bewertung der für das neue Telematikprogramm des Bundes angemeldeten Verkehrsbeeinflussungsanlagen in Südbayern – insbesondere zur Streckenbeeinflussungsanlagen auf der A 8 West – haben Sie mir mit Antwortschreiben vom 9. März 2018 mitgeteilt, dass die Ergebnisse der Untersuchung des Fachbüros spätestens Ende März 2018 vorliegen. Ich möchte Sie daher erneut bitten, mir den aktuellen Sachstand mitzuteilen. Sollten die entsprechenden Ergebnisse wider Erwarten noch nicht vorliegen, wäre ich Ihnen sehr dankbar, wenn Sie mich in Kenntnis setzen, sobald die Untersuchungen abgeschlossen sind.

Mit freundlichen Grüßen

Hansjörg Durz, MdB

—

Hansjörg Durz, MdB
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel.: 030-227-78505
Fax.: 030-227-76504
E-Mail: hansjoerg.durz@bundestag.de